

Ehrung für sportliches Engagement

Zusammen mit dem Sportkreis ehrte die Volksbank Welzheim im ihrem Mitgliederforum 2 Schulen und 3 Vereine für die erfolgreichen Kooperationen in den Sportarten Breitensport, Handball, Geräteturnen, Tennis und Schach.

Es handelt sich um die Hofgarten Grundschule Welzheim und das Bildungszentrum Weissacher Tal, sowie die Turn- und Sportfreunde Welzheim e.V., die Sportgemeinschaft Weissach im Tal e.V. und den Sportverein Unterweissach Tennis 1976 e.V..



Markus Nothdurft, Bereichsleiter Privatkunden Volksbank Welzheim, zeigte sich begeistert. Bereits zum dritten Mal konnten Kooperationen zwischen Sportvereinen und Schulen in diesen Räumen ausgezeichnet werden.



Auch Sportkreispräsident Erich Hägele zeigte sich zufrieden, denn „die Zukunft der Vereine liegt in der Zusammenarbeit mit den Schulen“ und wünscht sich daher vom Land und dem Ministerium die Förderung aller Kooperationen von Schulen und Vereinen. Gemeinsam überreichten Nothdurft und Hägele die Gutscheine und süße Maultäschle von Hochland. Die Veranstaltung ist ein Ansporn auch für das Jahr 2020 den eingeschlagenen Weg weiter zu gehen.



Sportkreispräsident Erich Hägele, Britta Metz, Jörg Schaal, Bereichsleiter Privatkunden Markus Nothdurft, Ralf Bachmeier, Sven Gürtler, Marc Ullmann, Marion Nennemann, Ute Bordasch, Margret Blessing-Hammel, Elke Reh, Eckhard Naundorf, Maren Erb, Theresia Koch